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MINUTA DA ATA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE 01 DE FEVEREIRO DE 2022 

Ao dia um de fevereiro de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma horas, reuniu a Assembleia 

de Freguesia de Campanhã, no Auditório, sito na Rua Ferreira dos Santos, 57, presidida pelo 

presidente Sr. Rodrigo Vieira de Oliveira, com a seguinte ordem de trabalhos: 

 

Ponto Um – Substituição do vogal da Junta de Freguesia, António Mira de Sousa; 

Ponto Dois – Ratificação e votação da Renovação do Contrato Interadministrativo de 

Delegações de Competências, celebrado com a Câmara Municipal do Porto para o ano 2022; 

Ponto Três – Proposta de Aprovação e ratificação do Programa de Emergência Social – PES/ 

Campanhã e respetivo regulamento; 

Ponto Quatro – Ratificação da escritura de cedência de lote de terreno para o cemitério 

 

Foi feita a chamada, pela Primeira secretária, Sr.ª Susana Pereira, para verificação das presenças 

e existência de quórum. 

 

De seguida passou-se à ordem de trabalhos: 

 

No ponto um: Substituição do vogal da Junta de Freguesia, António Mira de Sousa; 

Intervenções: Srª Elisabete Carvalho (BE) 

Deliberação: foi aprovada a substituição do vogal, Sr. António Mira de Sousa pela Srª Ana Isabel 

Pinheiro Gomes, por 12 votos a favor; 06 abstenções e 01 voto contra. 

 

Ponto Dois – Ratificação e votação da Renovação do Contrato Interadministrativo de 

Delegações de Competências, celebrado com a Câmara Municipal do Porto para o ano 2022; 

Intervenções: Srª Elisabete Carvalho (BE) 

Deliberação: foi aprovada por 18 votos a favor e 01 abstenção do BE 
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Ponto Três – Proposta de Aprovação e ratificação do Programa de Emergência Social – PES/ 

Campanhã e respetivo regulamento; 

Intervenções: Sr. Raul Oliveira (PSD); Sr. João Bordonhos (CDU); Sr. Pedro Mendes (PSD); Srª 

Elisabete Carvalho (BE); Sr. António Mira de Sousa (PS); Sr. Pedro Silva (PSD) 

Deliberação: foi aprovada por unanimidade 

 

Ponto Quatro – Ratificação da escritura de cedência de lote de terreno para o cemitério 

Foi feito um esclarecimento pelo substituto legal do Sr. Presidente da Junta, pois este ponto era 

meramente informativo. 

Intervenções: Sr. Alexandre Alves (PSD); Srª Elisabete Carvalho (BE); Sr. Nuno Silva (CDU) 

 

Nada mais havendo a tratar, foi lida a minuta da ata, que foi aprovada por unanimidade e foi 

encerrada a Assembleia pelas vinte e duas horas e vinte e nove minutos.  

 

 


